

HANDWERK

Die Projektgruppe Handwerk setzte sich das Ziel die Sitzbank in unserem Foyer mit dem Schriftzug *Heinrich Böll* zu verschönern. Entstanden aus einer Seminarfachidee und mit fachlicher und finanzieller Unterstützung des Malerhofs *Jörg Höpfer* sowie des Kunstmalers *Thomas Neumann* werkelte die Projektgruppe drei Tage intensiv vom praktischen Entwurf bis zur Umsetzung. Dabei darf nicht vergessen werden, dass die Schüler*innen unterstützt von Frau Mildner im Vorfeld auch die formale Genehmigung dieser Änderungen im Schulhaus beim Landratsamt organisierten. Vielen Dank für eure tolle Arbeit, die unseren Schuleingang gleich viel freundlicher wirken lässt!



MITTELALTER ERLEBEN

Drei Tage begab sich diese Projektgruppe auf die Spuren des Mittelalters in unserer unmittelbaren Umgebung. Neben einem mittelalterlichen Stadtrundgang in Saalfeld wurden hier vor allem die Johanneskirche sowie die Burg Ranis genauer untersucht.



PARCOURS

Beim Parcours handelt es sich um eine festgelegte Strecke mit Hindernissen, die meist im Lauf absolviert wird. Dass das jede Menge Spaß macht, aber zuweilen gar nicht so leicht ist und bestimmte Techniken erfordert, konnten die Teilnehmer*innen dieser Projektgruppe an drei Tagen intensiv selbst ausprobieren. Mit ordentlich Tempo ging es über Reck, Trampolin, ans Seil und durch verschiedene Hindernisaufbauten. Neben unserem engagierten Sportlehrer*innenteam wurden die Schüler*innen dabei von Johannes Liebau vom Parcours Erfurt e.V. angeleitet und unterstützt.



ERNEUERUNG DER FOYERBEPFLANZUNG

Diese Projektgruppe erarbeitete in viel Kleinarbeit ein Konzept zur neuen Bepflanzung unseres Foyers. Von der Beschaffung bis zur Pflanzung hatten die Schüler*innen dabei selbst das Heft in der Hand. Und nun grünt es wieder in unserem Schulhaus. Ein herzliches Dankeschön dafür!



DRUCKWERKSTATT UND KALLIGRAFIE

Seit Christian Hofmann (Schillerhaus Rudolstadt) mit Kalligrafie in Berührung kam, ist sie aus seinem Leben nicht mehr wegzudenken. So übte er mit den Schüler*innen die Kurrentenschrift ein. Außerdem wurden originalgetreu Schattenrisse gezeichnet und mit dem Pantographen verkleinert. In der Druckwerkstatt stellten die Schüler*innen mit viel Geduld und Augenmaß Linolschnitte, -drucke und Radierungen her. Diese waren zum Schulfest zu bestaunen und werden am 15.09.2023 im Schillerhaus Rudolstadt erneut zu sehen und im Rahmen des Programms *Böll schillernd Schiller böllernd* vsl. für einen guten Zweck zu erstehen sein.



VOLLEYBALL & SPORT, SPAß, SPIEL IM VEREIN

Sport und Bewegung im Alltag sind diesen Projektgruppen besonders wichtig. Deswegen leiteten Schüler*innen drei Tage ein intensives Volleyballtraining, während es sich ein zweites Projekt zur Aufgabe machte, die Saalfelder Vereinsstruktur zu stärken, indem jeden Tag eine andere Sportart (Volleyball, Tischtennis, Handball) fokussiert trainiert wurde.



THEATER

Unter der Leitung der Theaterpädagogin Frieda Dumke (Theater Rudolstadt) erarbeiteten die Schüler*innen aus Klassenstufe 5-7 ein Theaterstück namens *Gleichberechtigung im Märchenwald*, welches sie auch beim Schulfest zur großen Freude alle Zuschauer aufführten.



FASHION

Wie Mode wirklich nachhaltig sein kann, konnte im Fashionprojekt getestet werden. Hier wurden verschiedene Upcycling-Methoden ausprobiert und mit Unterstützung des lokalen, nachhaltigen Unternehmens *Otkuthuer* gab es zusätzlich eine Sensibilisierung für Themen wie Slow Fashion, Greenwashing und die aktuelle Online-Mode-Industrie.

